
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 
   
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 

スローガン：○凡事徹底で生活の基礎固め～基本的生活習慣のレベルアップ  ○全力燃焼～過程重視 
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令和６年１０月１１日（金） 

〔発行者〕 三笘 淳一 

今年度最後の中体連行事である「駅伝競走大会」が1０日（木）三隈中学校裏をスタート・ゴールとする川沿いの

コースで行われました。駅伝大会では初となる合同チームでの参加もあり、女子１７チーム、男子１９チームでの

大会でした。３チーム出場させている学校もあり、この参加数となっています。結果は女子９位、男子８位でした。

女子３分５３秒、男子２分３２秒、昨年より総合タイムを短縮し、男女ともに躍進１位でした。 

当日私は、走路監察としてコースにいましたが、目の前を走りぬけていく選手は、学校に関係なくとてもかっこ

良かったです。「一生懸命はかっこいい」と常々思っていますが、まさにその言葉どおりでした。さらに、一生懸命

は感動も与えてくれます。応援に来られていた各校の保護者も、自分の学校の生徒だけでなく選手全員を応援する

のは、一生懸命さが伝わっているから応援したくなるのだと思います。今回、男子のレースで周回遅れが２チーム

出ましたが、大きな差がついているにも関わらず、最後のチームが通過するまで見守り声をかけてくださっていた

応援の風景にも感動を覚えました。 

練習したにも関わらず出場できなかった生徒は、悔しい思いを抱えながらも選手のサポート役として動いてくれ

たことでしょう。練習や当日の頑張りに対し参加生徒全員に拍手を送ります。 

男子１区 河津 叡輝くん 

 僕は駅伝大会を通じて、何事にも

あきらめず仲間と挑戦しあう力を身に

つける事ができました。駅伝はかなりき

ついし、何度もくじけそうになりましが、

友達の応援や共に励みあうことで最

後まで頑張ることができました。 

女子１区 竹田 穂乃香さん 

 初めてでプレッシャーや不安などがあ

ったけど、自分の中で精一杯やったの

でよかったです。 

女子４区 森 美咲さん 

 今日の駅伝は緊張しましたが、頑

張れたと思います。自己ベストが出せ

ました。結構楽しかったです。 

男子４区 香月 逞利くん 

 男女ともに躍進１位だったので、う

れしかったです。１人ひとりがベストを

尽くせたと思います。 

男子２区 窪  悠翔くん 

 とても疲れました。大山じゃないのに

応援してくれる人がいて嬉しかったで

す。みんな速くてびっくりしました。 

女子３区 江田 楓華さん 

 駅伝とてもきつかったけど、最後まで

走り切れてよかったです。来年も頑張

ります。 

男子３区 川𠩤田蒼空くん 

 駅伝大会では最後まで走り、次の

人にタスキを繋ぐことができたので良か

ったです。試走の時よりタイムが縮まり

ました。 


